

Résolu: Que le Bureau des Commissaires soit prié d'étudier l'opportunité de construire au Parc La Fontaine un kiosque moderne devant contenir des chalets de nécessité, une estrade pour les fanfares ainsi qu'un espace réservé aux auditeurs et toutes autres améliorations jugées opportunes.

31.—Sur proposition de M. l'éch. HUSHION, appuyée par M. l'éch. WELDON, il est

Résolu: Que le Greffier de la Cité soit prié de demander à la Compagnie des Tramways de Montréal d'établir un arrêt de tramways sur les rues Saint-Jacques et Saint-Antoine, à l'angle des rues Aqueduc et Canning.

#### AVIS DE MOTION.

32.—De M. l'échevin L. A. Lapointe, à l'effet de codifier les règlements concernant les charretiers et les voitures.

33.—De M. l'échevin Boyd, à l'effet d'annuler la résolution adoptée le 11 janvier pour procéder à certaines expropriations annuelles sur les rues Saint-Alexandre, des Jurés et Sainte-Catherine Ouest.

34.—De M. l'échevin Giroux, à l'effet de conserver le nom du quartier Longue-Pointe.

#### ORDRE DU JOUR.

35.—Etant lu le 1er item de l'ordre du jour, Sur proposition de M. l'éch. MENARD, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Ordonné que ledit item soit biffé.

36.—Etant lu le 4ème item de l'ordre du jour, Sur proposition de M. l'éch. MAYRAND appuyée, par M. l'éch. BOYD, il est

Ordonné que ledit item soit biffé.

37.—Etant lu le 9ème item de l'ordre du jour pour adopter en 1ère, 2ème et 3ème lectures un règlement amendant le Règlement No 432, re taxes.

Ledit règlement est en conséquence lu une première fois.

Sur proposition de M. l'éch. BLUMENTHAL, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est

Résolu: Que la Règle 84 soit suspendue et que ledit règlement soit maintenant lu une deuxième et une troisième fois.

Le Conseil procède alors à l'étude dudit règlement en deuxième lecture, et

Les sections 1 et 2 étant lues, elles sont agréées.

Ledit règlement est alors lu une deuxième fois et agréé.

Sur proposition de M. l'éch. BLUMENTHAL, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est

Résolu: Que ledit règlement soit maintenant lu une troisième fois.

Ledit règlement est en conséquence lu une troisième fois et agréé.

Sur proposition de M. l'éch. BLUMENTHAL, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est

Résolu: Que ledit règlement soit numéroté, enregistré et copié au long, qu'il soit revêtu du sceau de la Cité, signé par le Maire et le Greffier de la Cité, et déposé sous la garde du Greffier de la Cité.

38.—Le 11ème item de l'ordre du jour étant lu pour adopter en 1ère, 2ème et 3ème lectures un règlement à l'effet d'accorder certaines indemnités à la famille de feu le constable Bourdon, ledit règlement est en conséquence lu une première fois.

Sur proposition de M. l'éch. O'CONNELL, appuyée par M. l'éch. DUBEAU, il est

Résolu: Que la Règle 84 soit suspendue et que ledit règlement soit maintenant lu une deuxième et une troisième fois.

Le Conseil procède alors à l'étude dudit règlement en deuxième lecture et,

Les sections 1, 2, 3 et 4 étant lues, elles sont agréées.

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to consider the advisability of constructing on La Fontaine Park a modern kiosk containing lavatories, a stand for musicians, as well as reserved space for the public, and all other improvements deemed necessary.

31.—On motion of Ald. HUSHION, seconded by Ald. WELDON, it was

Resolved: That the City Clerk be instructed to request the Montreal Tramways Co. to establish a car-stop on St. James and St. Antoine streets, corner of Aqueduct and Canning streets.

#### NOTICES OF MOTIONS.

32.—By Ald. L. A. Lapointe, to codify by-laws relating to carters and vehicles.

33.—By Ald. Boyd, to repeal resolution adopted on the 11th January to proceed with certain annual expropriations on St. Alexander, Jurors and St. Catherine street West.

34.—By Ald. GIROUX, to preserve the name of Longue Pointe Ward.

#### ORDER OF THE DAY.

35.—The first order of the day being read, On motion of Ald. MENARD, seconded by Ald. TURCOT, the same was

Ordered: To be struck.

36.—The fourth order of the day being read, On motion of Ald. MAYRAND, seconded by Ald. BOYD, the same was

Ordered: To be struck.

37.—The ninth order of the day being read for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend By-law No. 432 re taxes,

Said by-law was accordingly read a first time.

On motion of Ald. BLUMENTHAL, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That Rule 84 be suspended and that said by-law be now read a second and third time.

The Council thereupon proceeded to consider said by-law in second reading and,

Sections 1 and 2 being read, the same were agreed to.

Said by-law was then read a second time and agreed to.

On motion of Ald. BLUMENTHAL, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That said by-law be now read a third time.

Said by-law was accordingly read a third time and agreed to.

On motion of Ald. BLUMENTHAL, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That said by-law be numbered, entered and copied at full length, and that it be sealed with the seal of the City, signed by the Mayor and City Clerk and deposited with City Clerk for security.

38.—The 11th order of the day being read for the 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to grant certain indemnities to the family of late constable Bourdon, said by-law was accordingly read a first time.

On motion of Ald. O'CONNELL, seconded by Ald. DUBEAU, it was

Resolved: That Rule 84 be suspended and that said by-law be now read a second and third time.

The Council thereupon proceeded to consider said by-law in second reading and,

Sections 1, 2, 3 and 4 being read, the same were agreed to.